

Sección a cargo de Lic. Daniel Fernández Díaz

*No debemos traducir los elementos de una cultura, sino modesta y humildemente, comprenderla, valorarla y respetarla. '*



*En los casos en que la placenta no baja en tiempo prudencial, se hacen los amarres y el corte con delicadeza, asegurándose que el cordón no se suelte, sobre la cual la comadrona relata: es un secreto amarrarlo ya que según nuestros ancestros esto ayuda para que la placenta se vaya desprendiendo y sea expulsada.*

*Tomado de: Conociendo la Medicina Tradicional en Guatemala. Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social. 2007. p 109.*

